



Boletín / 03 de mayo del 2024

La Alcaldía de La Estrella inició su programa gratuito de implantación de microchips para animales de compañía.

Con el propósito de promover el cuidado y protección de las mascotas, la alcaldía de La Estrella, a través de su Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, se fijó la meta de implantar más de 3.000 microchips para los animales de compañía del municipio.

Esta semana en La Estrella se realizó la primera jornada de implantación de microchips, atendiendo las mascotas de razas de manejo especial que, por obligatoriedad, deben llevar implantado este dispositivo.

Este programa gratuito se presenta como una solución innovadora para la seguridad y bienestar animal en cuanto al aumento de casos de mascotas extraviadas y como un mecanismo eficaz para la identificación y caracterización de los animales de compañía.

La Administración Municipal espera intervenir a las mascotas de todas las razas, además de especies caninas como felinas. Para este fin, se van a realizar jornadas descentralizadas en los diferentes sectores del municipio durante todo el cuatrienio y se estarán informando oportunamente a través de los medios oficiales de la alcaldía de La Estrella y de sus redes sociales.

